

CONAF Maule realizó reconocimiento a brigadistas forestales

En una emotiva ceremonia realizada en el Gimnasio Municipal de Chanco, se llevó a cabo la Ceremonia de Reconocimiento a los Brigadistas Forestales de CONAF Maule, quienes cumplen un rol fundamental en el combate de incendios durante la temporada 2024-2025.

La instancia contó con la presencia de importantes autoridades regionales, entre ellas el Delegado Presidencial Regional del Maule Humberto Aqueveque, Delegada Presidencial Provincial de Linares Aly Valderrama, Seremi de Agricultura Claudia Ramos, Directora Regional de CONAF Maule María Isabel Florido, además de funcionarios de la

institución, quienes destacaron la labor, compromiso y valentía de las 20 brigadas desplegadas en distintos puntos de la región para enfrentar los siniestros forestales.

Durante la actividad, se entregaron diplomas a cada una de las brigadas, en agradecimiento por su entrega y esfuerzo durante una temporada especialmente compleja en términos climáticos y de propagación de incendios.

El Departamento

de Protección contra Incendios Forestales de Conaf Maule (DEPRIF) de acuerdo a la información recopilada durante lo que va de la temporada, ha registrado un total de 859 incendios forestales a la fecha, con una afectación total de 5.045 hectáreas en la región del Maule, es decir, en comparación con la temporada pasada (6.174 Ha.) existe un 18% menos de territorio afectado.

